

**KURZ NOTIERT****Digitalisierung im Gesundheitswesen**

**DÜREN** Das Krankenhaus Düren veranstaltet mit dem Lions-Club Kreuzau-Rureifel am Mittwoch, 24. April, im Kongresszentrum der Einrichtung an der Roonstraße ab 18 Uhr ein Forum zum Thema „Digitalisierung im Gesundheitswesen“. Mit Gerrit Schick (Philips GmbH), Professor Rolf Rossaint, Professor Gernot Marx (beide Uniklinik RWTH Aachen), Admir Kulin (m. Doc GmbH), Erich Gehlen (DURIA eG) und Winfried H. Zientz (Zientz MultiMedia) haben die Verantwortlichen Spezialisten als Referenten zum Thema gewonnen. Schick beschäftigt sich mit dem Versorgungsnutzen für den Patienten in Relation zu den -kosten (Value Based Healthcare). Kulin berichtet über Möglichkeiten der digitalen Patientenbegleitung. Zientz erklärt den Nutzen von E-Learning zur Weiterbildung von Klinikmitarbeitern. Gehlen spricht über die digitale Anbindung von Arztpraxen – so zum Beispiel die Verfügbarkeit von elektronischen Patientenakten bis 2021. Rossaint befasst sich mit dem Telenotarzt, der es ermöglicht, Notfallversorgung digital in kürzester Zeit umzusetzen. Und Marx referiert über Telemedizin – der Überbrückung von räumlicher oder zeitlicher Distanz zwischen Arzt und Patient. Da es sich um eine geschlossene Veranstaltung handelt, ist eine Anmeldung nötig. Das Krankenhaus Düren nimmt diese unter [desiree.willms@krankenhaus-dueren.de](mailto:desiree.willms@krankenhaus-dueren.de) entgegen. (kte)